



LUNES DE SANG

LA LUNE DONNERA UN GRAND
SIGNE

RÉVÉLATIONS DONNÉES À
LUZ DE MARÍA

www.revelacionesmarianas.com

LUNES DE SANG ET ÉVÉNEMENTS PROPHÉTIQUES

En faisant écho aux avertissements et aux rappels que le Ciel fait à travers Luz de Maria, dans ce cas-ci en se référant aux lunes de sang ou lunes rouges, nous avons fait une synthèse autour de ce phénomène astronomique particulier, qui a coïncidé historiquement avec des événements vraiment importants, pour lesquels nous prenons en considération l'analyse du contexte mondial et de ce phénomène astronomique pour nous placer dans une ligne de temps par rapport aux révélations bibliques et privées.

Nous ne spéculons pas sur le fait que quelque chose d'extraordinaire se produira à cette date, car seul Dieu connaît le jour et l'heure des événements, mais en vertu de la Parole révélée et de la consonance avec des événements mondiaux graves, pas seulement de nature religieuse, tels que la persécution des chrétiens au Moyen-Orient, la perte de la foi, les tensions croissantes dans la hiérarchie de l'Église, qui se dirige vers le schisme, et les crises politiques, économiques, sociales et militaires retentissantes qui touchent une grande partie de l'humanité, auxquelles s'ajoutent la dégradation de l'environnement et l'augmentation de l'activité sismique et volcanique ; nous amènent à prendre cette question très au sérieux, comme un signe que nous entrons inévitablement dans l'accomplissement de graves prophéties bibliques, c'est-à-dire d'événements d'ordre universel, comme une indication du début des changements auxquels l'humanité sera confrontée.

C'est pourquoi nous ne traiterons pas ici de ce phénomène astronomique en tant que tel, mais nous chercherons à l'exposer comme un "marqueur temporel" du début des grands et graves événements prophétisés dans les anciens Livres Sacrés et dans les Révélations actuelles données à Luz de Maria, qui changeront définitivement l'humanité de fond en comble :

- * **Changements géophysiques** : tremblements de terre, tsunamis, éruptions volcaniques.
- * **Changements climatiques** : sécheresses, inondations, ouragans, froid et chaleur extrêmes.
- * **Crises humanitaires** : famine, migrations massives, maladies, pollution.
- * **Crises sociales, religieuses, politiques et économiques** : guerres, effondrement économique, schisme ecclésiastique, autoritarisme, perte de libertés, nouvel ordre mondial, apparition de l'Antéchrist.

ÉCLIPSES TOTALES DE LUNE 2023

Ce type d'éclipse se produit lorsque la Terre s'interpose entre le Soleil et notre satellite naturel, créant un cône d'ombre qui masque la Lune dans sa phase pleine et lui donne une couleur rougeâtre. Ce phénomène est également connu sous le nom de "Lune de sang".

Il y aura deux éclipses de Lune en 2023, la première étant une éclipse "pénombrale" le 5 mai. Dans ce cas, la Lune entrera dans la pénombre de la Terre et sera visible du début à la fin de l'éclipse à l'Afrique, l'Asie et l'Australie. Mais des parties de l'éclipse seront également visibles depuis de nombreuses autres parties de la planète : toute l'Asie, la majeure partie de l'Europe, les océans Pacifique et Indien et l'Antarctique.

La deuxième éclipse de lune sera "partielle" et aura lieu le 28 octobre 2023. Elle sera visible en Europe, dans la majeure partie de l'Asie et de l'Afrique, dans l'extrême est de l'Amérique et en Australie.



"31. Le soleil se changera en ténèbres, Et la lune en sang,
Avant l'arrivée du jour de l'Éternel,
De ce jour grand et terrible." Joël, 2,31

"Je regardai, quand il ouvrit le sixième sceau;
et il y eut un grand tremblement de terre,
le soleil devint noir comme un sac de crin,
la lune entière devint comme du sang," Apoc. 6,12

"Je ferai paraître des prodiges en haut dans le ciel
et des miracles en bas sur la terre, Du sang, du feu,
et une vapeur de fumée; 20. Le soleil se
changera en ténèbres, Et la lune en sang,
Avant l'arrivée du jour du Seigneur,
De ce jour grand et glorieux."
Actes des Apôtres, 2, 19-20

RÉVÉLATIONS ET PROPHÉTIES

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

05.04.2023

Vous êtes au moment de la souffrance : vous verrez la lune rouge, prélude au sang qui sera versé dans les conflits de l'humanité, prélude aux persécutions, à la famine, aux soulèvements sociaux et à l'avancée de la guerre.

SAINT MICHEL ARCHANGE

27.03.2023

Enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, il y aura une lune rouge et cela préfigure ce qui se passera après cette lune rouge (Ac 2,19-20, Ap 6,12).

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

11.03.2023

Priez, Mes enfants bien-aimés, priez, la lune entrera en éclipse, le soleil entrera en éclipse... Observez les signes, Mes enfants!

SAINT MICHEL ARCHANGE

03.11.2022

Un autre signe se dresse devant vous : la lune vêtue de rouge, la couleur du sang, que vous connaissez sous le nom de « lune du castor ». Le castor fait des provisions pour l'hiver, mais il est menacé par ceux qui le poursuivent afin de le chasser.

La lune préfigure la marche de l'humanité vers sa purification :

Elle préfigure l'imminence de grands tremblements de terre et d'éruptions volcaniques...

Elle préfigure la douleur dans les sociétés en protestation dans la plupart des pays...

Elle préfigure de graves soulèvements armés visant à renverser les gouvernements...

Elle préfigure la persécution par une humanité sans Dieu de ses frères et sœurs...

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
10.10.2022

Mon Peuple, le sang est la vie, mais le sang qui se reflète dans la lune est l'annonce de la souffrance de l'humanité. (Joël 2,31)

LES LUNES DE SANG ONT ÉTÉ VUES COMME UN SPECTACLE, MAIS JE DOIS VOUS DIRE QUE LES LUNES DE SANG PASSÉES ET CELLE QUE VOUS VERREZ DE NOUVEAU SONT UN PRÉSAGE DE LA TERRIBLE SOUFFRANCE que l'humanité devra affronter en ce moment critique.

La lune rouge est venue habillée en chasseur, donnant ainsi une pertinence à l'événement tellement douloureux de l'utilisation de l'énergie nucléaire. Le chasseur agira sans réfléchir au moment où vous vous y attendrez le moins.

Mon Peuple bien-aimé, à partir de cette lune de sang appelée « le chasseur », la guerre prendra un cours différent.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
12.07.2022

La lune se teintera de rouge et les signes ne cesseront pas ni au firmament ni sur la Terre et le Peuple de Mon Fils continue d'avoir un bandeau sur les yeux, immergé dans le banal sans ouvrir les yeux.

SAINT MICHEL ARCHANGE
15.05.2022

Cette lune rouge a activé les volcans avant de se présenter. Cette lune rouge agit particulièrement sur les volcans, les failles tectoniques et sur la créature humaine.

SAINT MICHEL ARCHANGE
07.05.2022

L'HOMME DE DIEU RESTE ÉVEILLÉ. La terre tremblera, la lune rouge annoncera l'approche de la douleur et de l'Avertissement.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
01.05.2022

ENFANTS, CE DONT LE FIRMAMENT VOUS AVERTIT, VOUS LE VIVEZ COMME UN SPECTACLE... La lune sera teintée de rouge (Jo 2,31) et alors la souffrance et la douleur humaines augmenteront.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
18.01.2022

NE CRAIGNEZ PAS LES TÉNÈBRES, CRAIGNEZ DE PERDRE VOTRE ÂME. Continuez à être attentifs, Mes enfants ! La lune se montrera sanglante en prévision de la douleur des Miens.

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA
25.08.2020

Frères, notre Seigneur bien-aimé nous fait savoir que ce que les géologues appellent la ceinture de feu va entrer en action avec une force colossale, au point que la faille tectonique teindra la terre de sang.

Par ailleurs, Il m'a également parlé des lunes de sang que nous verrons en me disant :

"L'homme considère la lune rouge comme un événement astronomique spectaculaire, et c'est le cas, pourtant elle marque le passage des plus grands événements pour l'humanité."

SAINT MICHEL ARCHANGE
10.08.2020

Une mer de calamités est sur le point de déferler sur cette génération. Les cataclysmes seront pour certains une cause de conversion, et pour

d'autres la cause de leur éloignement de tout ce qui leur rappelle le Divin. L'AVEUGLE SPIRITUEL PÉRIRA DANS SON PROPRE ORGUEIL ET EN REGARDANT LA LUNE DEVENIR ROUGE COMME JAMAIS AUPARAVANT, ON VERRA LES LOUPS DÉGUISÉS EN AGNEAUX SE CACHER DANS LEURS TANIÈRES.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
22.12.2017

Mes enfants, la lune prendra une couleur différente par rapport à la normale pendant quelques instants, la voûte céleste également. Vous gardez à l'esprit la prière avec le cœur et surtout la constance dans l'œuvre et l'agissement dans la Volonté Divine.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
30.08.2017

Peuple bien-aimé de Mon Fils, les épreuves pour l'Humanité continuent. Le péché qui surabonde en l'homme et qui reste dans la Terre, est un point d'attraction pour que des Corps Célestes s'approchent de la Terre avec une plus grande fréquence. Vous verrez en un instant que la lune prendra la couleur du sang, comme mise en garde pour l'Humanité de la proximité de l'Avertissement, de celui dont Je vous ai déjà parlé.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
17.10.2015

Les alliances des Nations seront trahis et l'Ours prendra le pouvoir, conduisant l'invasion de l'Europe sur des signes dans le soleil et dans la lune que Mon Fils a permis afin de réveiller Son Peuple, mais comme Son Peuple ne se réveille pas, des fissures apparaîtront dans la Terre a un ou autre endroit, avec des ondulations dans plusieurs pays. Même les terres qui n'ont jamais tremblé seront surprises.

NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST
27.09.2015

AVEC CETTE LUNE DE SANG SE CONVERGENT LES MOMENTS QUI REALISENT LES APPELS DE MA MERE, CEUX AUXQUELS L'HUMANITE A DESOBEI.

COMMENTAIRE DE L'INSTRUMENT
27.09.2015

Le Christ nous dit que certains diront que le monde n'a pas changé en aucune façon ni que la Lune de Sang a changé l'homme, bien au contraire, Il nous fait voir clairement que cet événement dans le Ciel marque une plus grande notoriété de l'instant dans lequel nous vivons et augmentera les événements que Notre Mère a prophétisé. Il nous demande donc à être des créatures de prière parce qu'à travers la prière, nous nous rapprochons du Christ et nous restons vigilants, en rappelant que Notre-Mère nous prend de sa main car Elle matérialise l'Amour Infini de Son Fils pour chacun de nous.

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE
21.09.2015

LA LUNE SE TEINDRA DE SANG AFIN QUE L'HOMME N'OUBLIE PAS QU'IL DOIT RESTER UNI A MON FILS, AFIN QUE L'HOMME SE RENOUVELLE DE L'INTERIEUR AVEC UN ESPRIT GENEREUX ET QU'IL SOIT CONSCIENT DU MAL DANS LEQUEL IL TOMBE ET DU BIEN QU'IL OMET DE FAIRE.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
26.07.2015

LA LUNE SE TEINDRA DE ROUGE, LE ROUGE DU SANG DES MARTYRS. ENFANTS, GARDEZ DES PROVISIONS, SURTOUT CELLES DE L'ESPRIT AFIN DE RESTER DANS LA FOI.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
12.07.2015

La terre tremblera plus fortement dans différents pays, les tremblements de terre seront perçus comme terrifiants par l'homme, mais même pas a cause de cela il ne demandera pas de l'aide à Mon

Fils, tout comme il n'a pas prêté attention aux lunes de sang dont Je vous ai parlé précédemment.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
25.03.2015

La lune se teint de rouge... et l'humanité souffre.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
05.03.2015

Priez, Mes enfants, la lune sera tachée de sang reflétant le sang des fidèles de Mon Fils qui sont persécutés sur Terre.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
23.02.2015

N'ATTENDEZ PLUS, MES ENFANTS, LORSQUE LA LUNE SERA À NOUVEAU TÂCHÉE DE SANG, PLIEZ LES GENOUX CAR VOUS VOUS TROUVEZ À UN PAS DE LA GRANDE LAMENTATION DE CETTE GÉNÉRATION.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
12.01.2015

La lune vous confirmera que le sang coule sur Terre, ne soyez pas indifférents à la douleur de vos frères, Mon Commandement est l'Amour.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
03.04.2014

Du haut vous entendrez un grondement et l'homme paniquera car il manquera de confiance en Moi. La lune sera deviendra rouge, gardez la Foi inébranlable face à ce que vous entendez, face à ce que vos yeux observent, car je n'abandonne pas Mon Peuple.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
26.07.2013

La lune redeviendra rouge, préfigurant ce qui est à venir... MAIS VOUS N'AVEZ PAS PEUR, CAR MON FILS ET MOI PROTÉGEONS LES FIDÈLES ET L'ESPRIT SAINT RESTERA POUR DONNER DE LA FORCE À TOUT LE PEUPLE DE MON FILS.

NOUS NE LES ABANDONNONS PAS, MAIS DANS LES TEMPS DIFFICILES, NOUS FERONS DESCENDRE TOUT CE QUI EST NÉCESSAIRE DE LA MAISON DE MON FILS POUR QUE LE PEUPLE FIDÈLE RESTE SOUS LA PROTECTION DE SON DIEU ET SEIGNEUR.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
30.05.2013

SOYEZ SUR VOS GARDES, NE FAIBLISSEZ PAS, CAR LORSQU'IL SEMBLE QUE LE CALME SOIT REVENU, C'EST LE MOMENT DU PLUS GRAND DANGER. La lune donnera un grand signe à l'humanité, un signe de Ma proximité.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
12.12.2011

La lune donnera un Grand Signe.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
08.12.2010

Si vous voyez le soleil s'obscurcir, si vous voyez la lune se teinter de sang, si vous voyez les étoiles s'obscurcir, ne faiblissez pas dans la foi.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
23.11.2010

L'humanité s'est bandé les yeux pour échapper au péché. C'est pourquoi la lune rougit à la vue de l'humanité. Le soleil rougit et cause de graves problèmes. L'air nuira à l'homme, il polluera la nourriture.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
29.09.2010

Enfants, vous verrez un signe sur la lune. La mer se soulèvera comme un géant. Vous verrez les prophéties s'accomplir.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
11.09.2010

Petits enfants, quand vous verrez la lune teintée de sang, louez Mon Fils. L'apparition publique du faux prophète se fait en un clin d'œil.



"Il y aura des signes dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles. Et sur la terre, il y aura de l'angoisse chez les nations qui ne sauront que faire, au bruit de la mer et des flots, les hommes rendant l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre; car les puissances des cieux seront ébranlées. Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée avec puissance et une grande gloire. Quand ces choses commenceront à arriver, redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance approche."

Luc 21, 25-28